



Sheinbaum marca distancia con expriistas: “No quiere decir que tienen un espacio”

La precandidata presidencial dijo que Mario Delgado, dirigente de Morena, tendrá un papel clave en la integración de nuevos aliados al movimiento



Desde su gira en el estado de San Luis Potosí, la morenista **agradeció el apoyo de los cinco expriistas**; sin embargo, aseguró que la adhesión fue una decisión personal y **no implica un compromiso de entregarles futuros cargos** en su administración de ganar las elecciones en 2024.

Es por buscar protección: coordinador del PRI en el Senado

Ante esta llamada “traición”, el coordinador del PRI en el Senado, **Manuel Añorve**, manifestó en sesión que estas renuncias **no representan una debilidad para el partido**; por el contrario, expresó su convicción de mantener una posición unida dentro y respaldar tanto al presidente del tricolor, **Alejandro Moreno Cárdenas**, como a **Xóchitl Gálvez**, precandidata presidencial de la alianza opositora.

Incluso, dijo que hay una estrategia para lograr inmunidad frente a **posibles irregularidades detectadas** por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), Añorve aludió a una supuesta “impunidad” que estarían negociando con el gobierno y la candidata que ahora simbolizan, sin especificar nombres.